



Nueva vacuna y la subvariante XBB 1.5

Hoy estamos observando un aumento importante en el número de casos de contagiados por Covid-19, llegando a casi 600 casos diarios confirmados, y una positividad del PCR que se acerca al 5%. Tanto las autoridades como los ciudadanos no debemos olvidarnos de los riesgos de este virus que causó tantas pérdidas humanas a nivel mundial. Estos nuevos linajes como la subvariante XBB 1.5. tienen altas tasas de transmisibilidad, y por lo mismo,

deben ser atacadas con mayor precisión y control. En esta línea, la invitación es a vacunarse y esperamos que esta nueva dosis genere una mejor respuesta frente a las infecciones generadas por estas nuevas y futuras variantes.

Valoramos que Chile sea el primer país de Latinoamérica en poner a disposición de la población la nueva vacuna, pero al mismo tiempo, esperamos que se promocióne con fuerza la comunicación de riesgo y

la importancia de la administración de esta nueva dosis, de manera que mantengamos alejada la pandemia y las alzas de contagios.

**María Teresa Valenzuela ,
directora Departamento Nacional de
Salud Pública,
Facultad de Medicina y Ciencia
Universidad San Sebastián**